

De: Randy Pitchford rpitchford@hotmail.com

A: Strauss Zelnick sztheman@takefkn2.com

Asunto: Re: Desde la sombra



Entonces a ver, que yo lo entienda; tengo que infiltrarme y trabajar durante un año con ellos en el Atomic Pack, para ganarme su confianza por si en un futuro fracasáis al intentar arrebatarme la franquicia al gordo de la coleta en los tribunales y yo tengo que mediar para sacar adelante el primer Duke en 3D reales.

¿Y todo esto porque se ha ido Ken Silverman?

No sé, me parece un poco rebuscado... además no creo que George tarde más de dos o tres años en sacar el nuevo juego.. lo he visto corriendo bajo el motor del empanao del Carmack y tiene una pinta estupenda. Pero bueno, como vosotros veais.

Un saludo

Randy

Pd: Estuve hablando con Carmack sobre el juego de la franquicia MAD MAX que me comentaste y dice que por ahora no lo ve tecnológicamente posible, que si eso quizá algún día.